

De Boulay à Bouzonville

BOULAY-MOSELLE Vie associative

AFU : l'heure du départ pour le président fondateur Anatole Silbernagel



Le président fondateur de l'AFU, Anatole Silbernagel, en blanc, passe la main. Photo RL

Président honoraire de l'association franco-ukrainienne, Anatole Silbernagel, quitte la région pour aller s'installer en Nouvelle Aquitaine, en laissant l'association qu'il a fondée avec plusieurs membres du comité actuel, poursuivre ses actions de sauvegarde du site du Ban Saint-Jean.

Avant de se retrouver autour d'une bonne table à Boulay, l'ensemble du comité a souhaité organiser une petite manifestation en son honneur ainsi qu'à son épouse Lucie, devant la stèle du Ban Saint-Jean pour laquelle il a tant œuvré afin qu'elle y trouve sa place depuis 2012.

A cette occasion, la Consule Honoraire d'Ukraine (3^e en partant de la droite), Mme Nadia Holowacz était présente pour soutenir toute l'action menée par Anatole Silbernagel.

Une association qui invite toutes les personnes se sentant concernées par le site du Ban Saint-Jean à se retrouver sur place dimanche prochain, 2 juillet, pour une commémoration œcuménique suivie de la bénédiction de la croix ukrainienne ceinte de barbelés du camp.